

Jelang Lebaran, Mahasiswa KKN 29 Adakan Berbagai Lomba untuk Anak-Anak



Jelang Lebaran Mahasiswa KKN 29 Adakan Berbagai Lomba untuk Anak-Anak

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Sebelum beranjak menuju libur Hari Raya Idul Adha, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 29 mengadakan kegiatan perlombaan bagi anak-anak di Gampong Ara Tonton Moncrang Kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara, Kamis (08/07/2022).

Salah seorang mahasiswa, Marzuki Hamsa yang juga penanggung jawab kegiatan mengatakan acara seperti ini sangat ditunggu-tunggu oleh anak-anak di gampong tersebut, karena di situlah mahasiswa bisa melihat bagaimana perkembangan anak-anak selama belajar kurang lebih sebulan ini.

“Selain itu di acara yang sama kita juga bisa bersilaturahmi dan bercengkrama lebih intens dengan orang tua anak-anak tersebut mengenai pembelajaran baik itu sekolah maupun pengajian. Orang tua anak-anak pun berharap besar kepada mahasiswa selain sekolah dan mengaji mereka bisa mendapatkan pendidikan karakter yang lebih,” katanya.

Sekretaris kelompok 29, Eva Hambali menambahkan, ajang perlombaan seperti menjadi hal yang harus benar-benar diperhatikan dimana pemerataan kualitas pendidikan anak-anak di gampong maupun di kota harus sama terutama di desa 3T (Terdepan, terpinggirkan dan Tertinggal) diharapkan kedepannya ada perhatian lebih baik dari pihak terkait mengenai pendidikan anak-anak seperti ini.

“Ada beberapa perlombaan yang dilihat oleh kelompok 29 diantaranya lomba baca surah pendek, lomba adzan, dan kuis benar atau salah yang berisi pengetahuan umum ataupun pengetahuan keagamaan sesuai materi yang diberikan selama hampir sebulan saat mengajar berada di Gampong Ara Tonton Moncrang. Perlombaan pun diikuti kurang lebih 30 peserta anak-anak dari berbagai tingkat, mulai dari Tanjizi, Ibtidaiyah, maupun Tsanawiyah,” jelasnya.

Sementara, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 29, Asrul Fahmi MAP, menyampaikan, anak-anak di gampong ini punya potensi lebih tinggal bagaimana caranya pendidikan karakter yang diterapkan di kehidupan sehari-hari sang anak supaya mereka lebih bisa mengenal diri mereka.

Kelompok 29 KKN-PPM Unimal diketuai Agam Pahlafy (Teknik Arsitektur), Eva Hambali (Pendidikan Bahasa Indonesia), Fitriana (Pendidikan Matematika), Sunana (Pendidikan Bahasa Indonesia), Nurika Febrianty (Teknik Arsitektur), Amanda (Pendidikan Fisika), Nisa Mauliza (Pendidikan Kimia), Marzuki Hamsah (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Thio Rifqi (Teknik Mesin), Sandy MP (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 09 July 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),